

令和2年 網走市議会
新庁舎建設特別委員会会議録
令和2年4月8日（水曜日）

○日時 令和2年4月8日 午後1時00分開会

○場所 委員会室

○議件

1. 新庁舎建設に係る調査研究について
2. その他

○出席委員（8名）

委員長	近藤憲治
副委員長	川原田英世
委員	石垣直樹
	栗田政男
	立崎聡一
	永本浩子
	松浦敏司
	山田庫司郎

○委員外議員（1名）

議長	井戸達也
----	------

○傍聴議員（3名）

小田部	照
澤谷	淳子
古田	純也

○事務局職員

事務局長	武田浩一
次長	伊倉直樹
総務議事係長	神谷浩一
総務議事係主査	寺尾昌樹

午後1時00分開会

○近藤憲治委員長 それではただいまより、新庁舎建設特別委員会を開会いたします。

本日の議件でございますけれども、引き続き新庁舎建設に係る調査研究を進めてまいります。

なお、これまで、11回の特別委員会を開催いたしまして、3月の定例会では中間報告を発出をさせていただきました。

本日委員の皆様にご協議願いたいのは、この中間報告を土台として、今後想定される最終報告に向けて、どのような調査、または議論を進めていくのか

という部分について、御協議願いたいというふうに思います。

各委員の皆様のご御発言をいただきたいと思っております。いかがでしょうか。

○永本浩子委員 中間報告が一旦、この間出されたということで、用地に関しては、様々な意見が出て一本化することはできませんでしたが、この後は、機能面についてしっかりと協議をしながら、また、財政面に対する考え方というものをまとめていければいいのではないかなと思っております。

○近藤憲治委員長 そのほかいかがでしょうか。

○立崎聡一委員 基本的には中間報告もされました。ということで、それから下がることはないと思っておりますので、場所については、今、永本委員の方からもお話があったのですけれども、まだもうちょっと時間がかかるのかなというふうに思います。

やはり機能の部分についても、いろいろ御意見はあろうかと思うので、その辺についてしっかりと議論させていただいていければいいのかなというふうに考えてはおります。

○松浦敏司委員 はい、やはり場所という点では、なかなかこういうのは難しいのかなというふうに率直に思います。

今後どうなるかちょっと分かりませんが、今後の方向としては、いずれにしても9月議会でどうなるかというのは最終的に決まるわけですから、それに向けて、もしやるとすれば、機能面というのはやはり大事になってくるのかなというふうには思います。

○山田庫司郎委員 各委員から出ているとおり、場所の設定については、中間報告もそうでしたけれども、基本的にはなかなか成り得なかったと。

今回の9月の議会で理事者側の考え方ですか、あくまでも予定ですけれども、設置条例が出てくるだろうと。

こういう風に考えますと、この特別委員会も、やはりその時点での最終報告というのはまとめるべきかなと。

そうであれば場所については、1カ所にならない可能性というのは非常にあるのかもしれませんが、ここは議論を尽くして詰めていくという方向での共通

認識を持って、最終的にはどうなるかということ
は、そこは議論の結果を見ての話だというふうに思
いますので、基本的には9月に向けて最終報告をま
とめていくスタンスで、今後、この特別委員会は動
いていけばいいのかなと思います。

○近藤憲治委員長 暫時休憩いたします。

午後1時05分休憩

午後1時25分再開

○近藤憲治委員長 休憩中、種々御議論いただきま
したけれども、今後の新庁舎建設特別委員会の進め
方におきましては、中間報告において見解が分かれ
ております建設用地につきまして、それぞれの場所
についての実現可能性でありますとか、それを実現
していくためのスキームについて、御提案されてい
る皆様方からより詳細にお示しをいただきながら調
査を深めてまいりたいと思います。

また一方で、市側では検討委員会において協議が
進んでおりますので、随時、その調査を進めていく
という、二本立てで今後の委員会を進めてまいりた
いと思いがよろしいでしょうか。

(〔はい〕と呼ぶ者あり)

はい、それではそのように扱わせていただきま
す。

そのほか、委員の皆さんから何かございますでし
ょうか。

○山田庫司郎委員 9月は設置条例としてきつと理
事者側から出てくるのではないか、こういう予定で
すよね。

このままでいくと9月までに、この特別委員会と
して最終報告もまとめていくことになると思うので
す。どんな形になるかは別にして。

そうなったときに、最終報告は9月議会で報告し
ていくのか。議件として、あくまでも予定ですが、
9月議会に議件として出てくる中に、最終報告とい
うことをぶつけるのがいいのか。

その辺についても、皆さんから意見をもらった方
がいいのかなと思います。

○近藤憲治委員長 はい、ただいま山田委員から、
最終報告のタイミングをいつにするのかという御提
案をいただきました。

これにつきましては、各会派で持ち帰りをいただ
いて、次回の第13回目ですね、特別委員会の際に
お持ち寄りをいただきたいというふうに思いますの
で、よろしく願いをいたします。

そのほか、ございますでしょうか。

(〔なし〕と呼ぶ者あり)

なきようですので、これをもちまして新庁舎建設
特別委員会を閉会いたします。

御苦労さまでした。

午後1時26分閉会